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歯学科 5 年　箱　山　友　祐

歯学部運動会を終えて

6 月14日土曜日、今年も恒例の歯学部運動会が
行われました。私は今回の歯学部運動会の実行委
員長を務めさせていただきましたので、ここでは
運動会開催にあたっての経緯等々を述べたいと思
います。
歯学部運動会の幹部学年（主に準備・運営にお

いて中心となる学年）はその年の 5年生が担って
おり、その実行委員長は年ごとに 3つの部活の持
ち回りで選ばれています。今年はサッカー部が担
当する年ですので、部員である私が務めることに
なりました。今の 5 年生には私以外にもう一人
サッカー部員がいますが、彼は毎回この歯学部
ニュースに寄稿している通称文豪で（今回もどこ
かに彼の文章が…）、いつもクラスのために献身
的に活動されていますので、「たまにはオレが…」
ということで私が務めることになりました。
歯学部運動会は、本来は学生による学生のため

の行事ですが、毎年各診療科の先生方にも学生に
交じって運動会に参加していただいていました。
しかし、今年は例年とは少しばかり趣向を変え、
1年生から 6年生までの各学年の 6チームとは別
に、先生方のみのチームを新たに作り、合計 7
チームで競技を進めるようにしました。
運動会当日の朝です。今にも雨が降り出しそう

な空模様の中（天気予報では降水確率50％でし
た）、午前 8 時に集合した学生によって、本部の
設置や立て看板の組み立て、グランド整備等の準
備が進められました。午前10時に開会式が行われ
ましたが、学生の普段の行いが良いのでしょう
か、天候が大きく崩れることもなく、時々雲の隙
間から日が差し込むこともあり、ちょうど良い気
候の中で開会式を行うことができました。―この
後すぐさま、ゲリラ的な豪雨に見舞われ、一時的
に運動会がマヒしてしまいましたが…（TOT）
開会式では、サッカー部員が責任をもって進行

させていただきました。開会の言葉の後、選手宣
誓および準備体操の指揮をとらせていただきまし
たが、そのときに決してキレイではないものを選
手の皆様にお見せしました（写真）。精一杯努力
した結果ですので、お許しいただきたいと存じ上
げますm（_ _）m

バッチリ化粧で踊り狂う偽ギャル部員。これでも毎
晩練習しました

開会式にて
選手宣誓をするサッカー部員。「緊張して声が出
なかったため、マイクを使わせてもらいまし
た…」ようです

本文id8.indd   89 14/10/07   17:32
プロセスシアンプロセスマゼンタプロセスイエロープロセスブラック



─ 90 ─

午前10時30分、競技が開始されました。競技種
目は、①玉入れ、②ドッジボール、③借り物競争、
④パン食い競争、⑤球送り、⑥15人16脚走、⑦10
人リレー、全 7種目です。学生たち、そして各診
療科の先生方も、普段はあまり人に見せることの
ない、全力を尽くした力強い姿で、とても活気に
あふれていました。このように、みんながひとつ
のことに力を合わせて取り組める機会があること
を考えると、この運動会という行事も大きな意義
を持つものだということを深々と感じることがで
きました。
歯学部運動会は、ここ数年は毎年同じような競

技種目であり、少し変えたらどうだというご意見
も寄せられていました。そこで今年は、最終競技
であるリレーに少し変更を加えました。ただ走っ
ても面白くないということで、某男子高校の運動
会を参考にし、リレーのバトンを野菜で行うこと
にしました。長ネギ、ゴボウ、ナス、トウモロコ

シ、ゴーヤ、大根、ブロッコリーがバトンとして
採用され、各チーム10人で合計1100mリレーを行
いました。バトンが大根となった 6 年生からは、
「大根が重くて走れるか！」と言われましたが…
申し訳ありませんでした。でも楽しんでいただけ
ましたか？ちなみに、バトンに使用した野菜たち
は、あとで 5年生が責任をもって美味しくいただ
きました！（^^）
最終競技が終了し、今年も無事に歯学部運動会

を終えることができました。私は運動会を運営す
る立場として、そしてまた競技に参加する者とし
て、今回の運動会を大いに楽しむことができたと
思います。これは運動会の準備や運営を一緒に頑
張ってくれた 5 年生や、運動会に参加してくだ
さった先生方、そして競技に積極的に参加して運
動会を大いに盛り上げてくれた皆さんのお陰だと
思っています。この場をお借りして感謝申し上げ
ます。ありがとうございました。
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